

Efficacité énergétique : les acteurs franco-allemands se rencontrent

Le vendredi 2 mars à l'Eurométropole de Strasbourg a eu lieu une rencontre dédiée à l'économie circulaire et à l'efficacité énergétique entre acteurs franco-allemands. Une occasion unique pour mieux se connaître, dans l'optique de développer de futures coopérations transfrontalières.

innoEFF, un cluster de start up dédié à l'efficacité énergétique



Dans le cadre du projet RegioWIN « Industrie interconnectée », la structure [Klimapartner Oberrhein](#) basée à Fribourg-en-Brigau anime un cluster d'entreprises composé principalement de start'up et spécialisées dans l'efficacité énergétique : le cluster « innoEFF ».

Suite à la rencontre d'Idée Alsace et de Klimapartner Oberrhein lors d'un événement de rencontres entre acteurs français et allemands influents sur les problématiques du développement durable, l'idée est née d'organiser une rencontre entre les entreprises de la démarche [CLES \(Coopérations Locales et Environnementales en Synergie\)](#) de la zone portuaire de Strasbourg et les start'up d'innoEFF. Un événement construit en partenariat avec [l'Eurodistrict Strasbourg - Ortenau](#).

50 participants mobilisés

C'est donc dans ce cadre qu'une rencontre a eu lieu **vendredi 2 mars 2018 à l'Eurométropole de Strasbourg**, rassemblant une **cinquantaine de participants**

: entreprises de la démarche CLES, start up/apporteur de solutions, institutionnels et

organisateurs.

Cette réunion a permis un premier moment d'échanges et de rencontres entre les représentants d'innoEFF, les start'up du cluster et les entreprises engagées dans la démarche CLES (Port de Strasbourg).

Sous la forme de pitches de 2 minutes, les start'up ont pu présenter leurs concepts, technologies et innovations aux entreprises de la démarche CLES, afin de susciter des intérêts et pourquoi pas d'amorcer des projets transfrontaliers entre les start'up du cluster allemand et les entreprises françaises de la démarche CLES.

Un cocktail déjeunatoire a clôturé l'événement et a permis aux différentes structures d'échanger de façon plus conviviale et informelle, et d'esquisser la faisabilité et le potentiel de futures collaborations.



-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace de mars 2018](#)